



immobilier
VALÉRIE LUCIEN

5 Pièces

173 m²

Réf. PF7511

1 750 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Notre agence ACTUEL IMMOBILIER à Saint-Rémy-de-Provence a sélectionné cette Maison pour sa situation à pied du centre et sa proximité de toutes les commodités du village (restaurants, cafés, commerces... et balades dans les Alpilles). À quelques pas du centre d'Eygalières, dans une impasse paisible, belle Maison provençale baignée de lumière, offrant une vue sur les Alpilles. Le rez-de-chaussée dispose d'un hall d'entrée accueillant, suivi d'un séjour spacieux prolongé par une cuisine équipée et le cellier. Les espaces de vie s'ouvrent sur les deux terrasses orientées au Sud. On retrouve ...

Our agency ACTUEL IMMOBILIER in Saint-Rémy-de-Provence has selected this house for its location within walking distance of the center and its proximity to all village amenities (restaurants, cafés, shops... and walks in the Alpilles). Just a few steps from the center of Eygalières, in a peaceful cul-de-sac, this beautiful Provençal house is bathed in light, with a view of the Alpilles. The first floor features a welcoming entrance hall, followed by a spacious living room extended by a fitted kitchen and storeroom. The living areas open onto two south-facing terraces. There's also a dining room, ...

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

